



Recyclerie à l'atelier de production industrielle

publié le 13/11/2024

Les élèves de l'atelier de production industrielle en 4e et 3e Segpa, avec Monsieur Minéraud, produisent des objets utiles ou décoratifs à partir de matériaux recyclés : voir les photos ci-dessous. Cette démarche, en plus d'initier les élèves aux techniques de construction et à leur planification raisonnée, permet de les sensibiliser à des usages durables des biens de consommation.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.